
Состоялось совещание с представителями 

администраций муниципальных образований о 

реализации государственных полномочий в области 

охраны труда, уведомительной регистрации 

территориальных соглашений и коллективных 

договоров 

 

14 декабря 2021 года на базе Брянского филиала РАНХиГС под председательством 

заместителя Губернатора Брянской области Ирины Агафоновой состоялось совещание о 

реализации государственных полномочий в области охраны труда и уведомительной 

регистрации территориальных соглашений и коллективных договоров в 2021 году и 

задачах на 2022 год.  

 

 
Совещание проходило в формате видео-конференц-связи с заместителями глав 

администраций муниципальных образований и в формате реального участия – со 

специалистами администраций муниципальных образований, 

осуществляющих  реализацию переданных полномочий в области охраны труда и 

уведомительной регистрации территориальных соглашений и коллективных договоров. 

Открывая совещание, Ирина Агафонова обратилась с приветственным словом к 

участникам совещания, обратив внимание участников на актуальность рассматриваемых 

вопросов. 

Ирина Агафонова подчеркнула: «Сегодня, когда весь мир борется с новой 

коронавирусной инфекцией, вопросы безопасной организации труда требуют 

повышенного внимания. На стандартах качества труда экономить недопустимо». Также 

заместитель Губернатора остановилась на вопросах снижения производственного 

травматизма, новых законодательных инициативах. «В рамках сегодняшнего совещания 

будут рассмотрены итоги работы администраций муниципальных образований в области 

охраны труда. Рекомендации, предложенные экспертами, найдут применение в 

практической деятельности», - подытожила Ирина Агафонова. 

 С докладом по теме совещания выступила начальник управления государственной 

службы по труду и занятости населения Брянской области Наталья Новикова, обозначив 

итоги работы реализации государственных полномочий в области охраны труда и 

уведомительной регистрации территориальных соглашений и коллективных договоров в 

2021 году и задачи на 2022 год. 

На совещании были рассмотрены вопросы состояния условий и охраны труда, результаты 

участия представителей администраций муниципальных образований в расследовании 

несчастных случаев на производстве, реализации предупредительных мер по сокращению 

производственного травматизма и профессиональной заболеваемости, а также 

организации работы постоянно действующих комиссий по охране труда при 

администрациях муниципальных образований области. 

  



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 

 

 

 



 
 

 
 


